



ARTURO FONTAINA

Obra de Bello Como Periodista Se Proyecta Hasta Nuestros Días

■ Así lo señaló ayer el académico y Director de "El Mercurio" durante su conferencia "Andrés Bello, formador de opinión pública", la primera de un ciclo en homenaje al doctor intelectual.

■ Destacó los aspectos que el pensador enseñó bien a distintas disciplinas y se refirió a los activistas de este, dentro del periodismo nacional del siglo XIX.

■ "El maestro combate con la misma energía los límites a la circulación del libro y las ideas en la libertad de los periodistas", dijo.

En una conferencia organizada ayer por el Centro de Estudios de la Universidad de Chile, se discutió el ciclo de conferencias en homenaje al bicentenario del nacimiento del autor del "Mercurio", Andrés Bello, que organiza el Instituto de Chile.

La primera charla estuvo a cargo del profesor de Historia de la Universidad de Chile, Francisco J. González, quien tituló su exposición "El Mercurio", cultura, política y literatura del siglo XIX", que abordó la relación entre el pensamiento político y literario de Bello y los diarios nortes del país, y expuso tanto la importancia como las diferencias de ambos periodistas.

El acto, que fue presidido por el rector de la Universidad de Chile, Víctor Hugo Montaño, contó con la presencia del presidente de la Corte Suprema, Juan José Gómez Quezada, y de los ministros de Hacienda, Raúl Ríos, de Defensa, Alfredo Pinochet, y de Bienes, José Pérez.

Entre otros presentes se hallaron el presidente del Instituto de Chile, Domingo Basso Ossa, el rector de la Universidad Católica de Chile, Jorge Basso, y distinguidos académicos, entre los que se encontró Andrés Latorre, como director del Instituto de Chile, Francisco Pinochet, Domingo Gómez, Raúl Ríos, Juan José Gómez Quezada, Andrés Basso, el ex ministro de Bienes, Víctor Hugo Montaño, Jorge Montaño, Francisco Gómez, Juan Pinochet y Francisco González.

Finalmente se mencionaron presentes los autores de la obra, así



■ Bello
"La única formación de opinión se logra en todo lo visto perteneciente al mundo", señaló ayer el Director de "El Mercurio", Arturo Fontaina, al referirse a los aspectos a considerar de Andrés Bello a los diversos espacios del país.



■ Asistentes a la presentación de la primera de las conferencias en homenaje al bicentenario del nacimiento del autor del "Mercurio". De izquierda a derecha, sentados el director general, el Comandante y el Presidente de la Universidad de Chile, Alfonso Tortibra y Ricardo Bustamante, respectivamente, el Ministro de Hacienda, Raúl Ríos, el Rector de la Universidad de Chile, Alejandro Montaño, el Ministro de Bienes, Juan José Gómez Quezada, el Director del Instituto de Chile, Francisco Basso, el Presidente del Instituto de Chile, Domingo Basso Ossa.



Obra de Bello como periodista se proyecta hasta nuestros días. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Bello como periodista se proyecta hasta nuestros días. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)